



## Aix-en-Provence Maison à vendre (13100)

Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>275 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1445</b>
Prix	<b>1 750 000 €</b>

Exclusivité - aix nord, aux portes du centre ville aix-en-provence, environnement exceptionnel à seulement 4.5 kms du cours mirabeau. Beaux et rares volumes pour cette villa familiale rénové récemment. La maison principale de 248m<sup>2</sup> de plain pied offre une surface de réception de 80m<sup>2</sup> : salon avec cheminé, salle à manger, salon tv, cuisine - repas et arrière cuisine. Coté nuit vous trouverez 7 chambres et 6 salles de bains dont une suite parentale. Buanderie, nombreux rangements. La maison est entouré de larges terrasses, dont certaines couvertes et pergola bio climatique. Elle dispose ...

*North of aix-en-provence, in an exceptional setting just 4.5 km from the cours mirabeau. Beautiful and rare volumes for this recently renovated family villa. The 248m<sup>2</sup> single-storey main house offers 80m<sup>2</sup> of reception space: living room with fireplace, dining room, tv room, kitchen-dining room and utility room. On the night side, you'll find 7 bedrooms and 6 bathrooms, including a master suite. Laundry room and plenty of storage space. The house is surrounded by large terraces, some of which are covered, and a bio-climatic pergola. It also features an 18th-century 2 rooms stone shed of 27 m2. ...*

## L'AGENCE D'AIX EN PROVENCE

6 COURS MIRABEAU - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

